

Kleve

Drei Schritte zur Kita

[30.10.2015] Mit KITA-ONLINE soll die Kita-Suche und -Anmeldung in Kleve künftig in drei Schritten erfolgen. Alle Beteiligten werden außerdem gleichzeitig informiert und auf dem aktuellsten Stand gehalten.

Auswählen, anmelden und abschicken: So soll die Kita-Anmeldung ab November 2015 in Kleve vonstatten gehen. Wie die Stadt in Nordrhein-Westfalen meldet, startet sie dafür KITA-ONLINE. Eltern können mithilfe des neuen Programms einen geeigneten Betreuungsplatz für ihr Kind in ihrer Umgebung suchen oder nach speziellen Kriterien auswählen. Nähere Informationen zu den Einrichtungen erhalten die Eltern ebenfalls. Die Anmeldung für bis zu drei Wunschkitas, gleichzeitig die Bedarfsanzeige für das Jugendamt, wird direkt im Internet ausgefüllt. Alle Wunsch-Kitas erhalten dann die Anmeldung. Dank der zentralen Anmeldung kann das Jugendamt über die Elternbeiträge informieren und bei Bedarf einen alternativen Betreuungsplatz vermitteln. Eltern, die KITA-ONLINE nicht nutzen, können eine Anmeldung in der Wunsch-Kita abgeben.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Kleve, KITA-ONLINE, Kita-Lösungen